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ATA DO XIV CONSIN  
 
Aos um e dois dias do mês de dezembro de dois mil e onze, reuniram-se no Laguna Plaza Hotel - 
Brasília/DF, os representantes dos Sindicatos de Trabalhadores dos Correios e Telégrafos, 
filiados à Federação Nacional dos Trabalhadores em Empresas de Correios e Telégrafos e 
Similares - FENTECT, convocados juntamente com a Diretoria Colegiada da FENTECT, 
conforme Estatuto Social da entidade, Seção IV, Artigo 34, para participarem do  XIV CONSIN 
(Conselho de Sindicatos), para debater e deliberar sobre: 1)INFORMES; 2)CAMPANHA 
SALARIAL; 3)PCCS; 4)POSTALIS e ANISTIA . O XIV CONSIN contou com a presença 31 
Sindicatos filiados: SINTECT/AC; SINTECT/AL; SINTECT/AM; SINCOTELBA; 
SINDECT/BRU; SINTECT/CAS; SINTECT/CE; SINTECT/DF; SINTECT/GO; SINTECT/MG; 
SINTECT/MS; SINTECT/MT; SINTECT/PA; SINTECT/PB; SINTECT/PE; SINTECT/PI; 
SINTCOM/PR; SINTECT/RJ; SINTECT/RN; SINTECT/RO; SINTECT/RPO; SINTECT/SC; 
SINTECT/SE; SINTECT/SJO; SINTECT/SMA SINTECT/SPM SINTECT/STS; 
SINTECT/URA; SINTECT/VP; SINTECT/RS; e SINTECT/TO; e com os membros da Diretoria 
Colegiada da FENTECT: Alexandre Takachi de Sá; Ana Zélia Almeida dos Santos; 
Emersom Marcelo G. Marinho; Golbery Félix Valória; Heitor Fernandes Filho; José 
Rivaldo da Silva; Manoel de Lima Feitosa; Moysés Leme da Silva; Geraldo Francisco 
Rodrigues; Robson Luiz Pereira Neves; e Rogério Ferreira Ubine. Iniciados os trabalhos, foi 
composta a mesa de abertura e coordenação dos trabalhos pelo Secretário Geral da Federação, 
Jose Rivaldo da Silva e os Diretores: Geraldo Rodrigues; Rogério Ferreira Ubine; Amanda 
Gomes. Os trabalhos se iniciaram às onze horas do dia 01 com a saudação a todos(as) presentes, 
feita pelo secretário geral da FENTECT, José Rivaldo da Silva, e a presidente do sindicato do 
Distrito Federal, Amanda Gomes. Foi lido o Regimento Interno do XIV CONSIN, e após debate, 
foi aprovada a seguinte pauta: 1)INFORMES; 2)CAMPANHA SALARIAL; 3)PCCS; 
4)POSTALIS e ANISTIA . Iniciando o ponto INFORMES , Rivaldo informa sobre a escolha de 
um representante dos trabalhadores para o Conselho de Administração, e que a ECT está 
organizando o processo de eleição para o ano que veem.  Amanda relatou sobre o trabalho feito 
com denúncias sobre terceirização e Sistema de Distritamento na procuradoria do trabalho. Relata 
também sobre os ganhos do PCCS que está em fase de execução. Moisés diz que está havendo 
uma campanha de 10% para a saúde do PEC 29. Marcos Sant’Àguida/RJ relatou que o 
Coordenador de Negociação da ECT, Luiz Eduardo, conhecido como Eduardo do Ceara, não 
representa a CTB nem o PcdoB. Também relata que os ex-sindicalistas que hoje estão na gestão 
da empresa atacam o movimento sindical, e pede que o CONSIN se manifeste neste sentido. 
Eliseu/GO informou que seu sindicato ingressou com liminar contra a ECT em relação ao PCCS, 
dilatando o período de entrega do Termo de Não Aceite, por tempo indeterminado. Citou também 
problemas referentes à terceirização, principalmente com a contratação dos MOT (mão de obra 
terceirização), que em Goiás tem sido reeditada. Também relata que em seu estado foi 
desmantelada uma quadrilha de MOT que dava golpe em cartão de crédito. Robson informa sobre 
o PL que determina a redução da jornada dos Atendentes Comerciais, que está com parecer 
concluso e aguardando julgamento na CTASP. Também falou sobre a reunião da Comissão 
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Racial ocorrida de 20 a 24 de novembro, em Brasília, que participou do Seminário de Direitos 
Humanos e da Igualdade de Gênero e Raça promovido pela ECT, bem como definiu a discussão 
de um encontro no Fórum Social Mundial. Maria de Lourdes/CE diz que está combatendo a 
terceirização com a chamada de concursados através da Procuradoria Geral da União, que definiu 
como nulos os contratos de terceirização, obrigando a ECT a chamar os concursados. Também 
diz que a FENTECT deve levar isto adiante. Maria de Lourdes diz também que há uma gangue de 
roubo de cartão de crédito, e pensa que a FENTECT e os Sindicatos deveriam fazer uma 
campanha de alerta sobre este tema. Moacir/RN informa que está definido um TAC (TERMO DE 
AJUSTE DE CONDUTA) para substituição dos MOT por concursados. Moacir disse lamentar 
que pessoas, que inclusive foram do Movimento Sindical, agora reprimam o Movimento, cita 
João Maria que está utilizando de ações anti-sindicais no RN. Simone/BA relata problemas de 
comunicação do PCCS, diz que a comunicação é ruim e confunde a todos. Dorta relata que não 
existe informe e sim desinforme. Diz que deveriam ser divulgadas as atas de reunião entre a 
FENTECT e a Comissão de PCCS. Também relata a situação de ataque à USP, onde existe 
projeto de privatização e relata problemas de perseguições na ocupação da USP. Rogério informa 
sobre a retomada do trabalho dos Correios na luta contra a AIDS, também fala sobre a greve geral 
em Portugal e Reino Unido contra a demissão e privatização, inclusive dos correios. Ressalta a 
necessidade de se posicionar com uma moção contra a privatização da CTT e pela solidariedade à 
luta daqueles trabalhadores. Os trabalhos foram suspensos às 12 horas e retomados às 14 horas 
com o item CAMPANHA SALARIAL . Iniciando o ponto, passou-se a palavra ao Dr. Adovaldo, 
Assessor Jurídico da FENTECT, que falou sobre os embargos de declaração. Sobre a 
compensação dos dias parados, esclareceu a questão do sábado e domingo na compensação dos 
dias de greve, onde o TST deixou claro que seria no sábado ou domingo. Sobre os embargos 
relativos à correção dos tíquetes e sobre convênio médico feitos pela empresa e pela FENTECT, 
informou que esses foram acatados pela corte. Sobre os dias de compensação, houve um 
problema no entendimento, onde a empresa solicitou uma dilatação do período de compensação. 
O TST está analisando com pedido de vista da Ministra Peduzzi. Também relatou sobre o 
processo da CLTL (Confederação dos Trabalhadores Liberais), onde a ADCAP suscita 
negociação salarial separada da FENTECT. O processo está com o Ministro Godinho. Após 
explicações, a discussão foi aberta ao plenário para questionamentos, sendo abertas as inscrições 
para intervenções. Após debate, pediu-se que fossem apresentadas as posições por escrito a mesa 
para votação. No ponto PRIVATIZAÇÃO E AVALIAÇÃO DA CAMPANHA SALARIAL , 
após o ponto ser aberto e votado em plenário, ficou definido que a FENTECT deverá encaminhar 
a seguinte luta: a)Uma ampla campanha em defesa dos correios público, por investimentos no 
fortalecimento da logística dos Correios; b)Pelo fim das terceirizações e imediata contratação dos 
concursados; d)Contra a constituição de subsidiária no setor de logística de pacotes; e) Contra a 
participação dos Correios na privatização da CTT (Correio de Portugal); d)Campanha Nacional 
pela contratação dos concursados, com carta aberta a população; e)Denúncia, com cartazes, 
contra todos os parlamentares que foram favoráveis à MP 532; f) Ingressar  com ação civil contra 
as terceirizações na ECT; g)Campanha Nacional contra as terceirizações na ECT; h)Campanha 
pela contratação de 21 mil trabalhadores nos Correios; i) Seminário Nacional sobre a 
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privatização; j)ADIN contra a MP 532; l)Campanha pela anistia dos dias descontados e 
compensados; m)Fazer um documento à OIT denunciando as perseguições dos Correios e do 
Governo aos trabalhadores. n) Fazer documento contra as perseguições e protocolar na empresa, 
Governo e Central. o) Encontro jurídico para janeiro/2012. p) Aprovada moção contra a divisão 
do estado do Pará. q) Carta aberta à população pela contratação; r) Retomada das negociações 
relativas à clausula 45; s)Campanha pela saída do presidente da ECT, Vagner Pinheiro e todos os 
Vice-Presidentes e Assessores ex-sindicalistas; t) Aprovado o estado de greve para 
dezembro/2011. No ponto PCCS, foi passada a palavra à Comissão de PCCS, que conduziu todo 
o a trabalho. Após debate, ficou definido: a) Inversão do Terno de Não Aceite para "TERMO DE 
ACEITE”; b)Solicitar prorrogação de entrega do termo, com prazo estabelecendo em calendário, 
e discussão dos pontos que ainda estão pendentes: Matriz de Desenvolvimento, Tabela Salarial 
Realinhamento, PIE -  Programa de Incentivo Escolar, e extensão de Adicionais; c)Consulta 
jurídica sobre a possibilidade de ingresso de ação propondo adiamento da entrega do "Termo de 
não Aceite", baseado em ação do Sindicato de Goiás, que teve essa garantia através de liminar; 
d)Solicitar assessoria do DIEESE referente a nossa proposta de realinhamento da tabela 
salarial. No debate sobre o  item POSTALIS foi apresentado o trabalho realizado pela 
FENTECT, juntamente com o Postalis e ECT para democratização do instituto com a reforma do 
estatuto social. O trabalho será submetido à empresa e ao Conselho Deliberativo do Postalis, que 
deverão decidir. Também foi relatado pelo Conselheiro eleito, Rogério Ubine, sobre a reavaliação 
atuarial nos planos para 2012, bem como falou sobre matéria relativa à perda em aplicação 
financeira, em que foi repassada nota da diretoria do Postalis (anexa a esta), que dá garantias de 
recuperação das perdas. No item ANISTIA  foi feita uma explanação sobre o andamento dos 
trabalhos da Comissão de a anistia, bem como sobre o trabalho realizado para anistia de 50 
companheiros(as) neste mês. Nada mais havendo a tratar, encerraram-se os trabalhos do XIV 
CONSIN, sendo suas resoluções registradas nesta ata que segue assinada em duas vias de igual 
teor e forma. Brasília, 02 de dezembro de 2011. 
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